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署 名

地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。

む つ 市 議 会 議 長 山 本 留 義

む つ 市 議 会 議 員 浅 利 竹 二 郎

む つ 市 議 会 議 員 中 村 正 志
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むつ市議会第２１７回定例会会期日程表

日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

委 員 会 〇議会運営委員会（午前９時３０分）

〇開会（午前１０時）

〇諸般の報告

〇会議録署名議員の指名

〇会期の決定

本 会 議 〇行政報告
第 １ 日 ８月２８日 水

〇市長提出議案

一括上程、提案理由の説明

〇議員提出議案上程

提案理由説明、質疑、討論、採決

全員協議会 〇各一部事務組合の現況と経過報告

委 員 会 〇各常任委員会の所管事務調査について

休 会 〇議案熟考
第 ２ 日 ８月２９日 木

委 員 会 〇議会運営委員会（午前１１時３０分）

第 ３ 日 ８月３０日 金 休 会 〇議案熟考

第 ４ 日 ８月３１日 土 休 会 〇休 日

第 ５ 日 ９月 １日 日 休 会 〇休 日

第 ６ 日 ９月 ２日 月 休 会 〇議案熟考

第 ７ 日 ９月 ３日 火 休 会 〇議案熟考

第 ８ 日 ９月 ４日 水 休 会 〇議案熟考

第 ９ 日 ９月 ５日 木 休 会 〇議案熟考

〇諸般の報告
第１０日 ９月 ６日 金 本 会 議

〇一般質問（１日日）４人

第１１日 ９月 ７日 土 休 会 〇休 日

第１２日 ９月 ８日 日 休 会 〇休 日

○諸般の報告
第１３日 ９月 ９日 月 本 会 議

○一般質問（２日目）４人

〇諸般の報告
本 会 議

第１４日 ９月１０日 火 ○一般質問（３日目）４人

委 員 会 〇議会運営委員会

第１５日 ９月１１日 水 休 会 〇議案熟考
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日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

〇諸般の報告

〇議案質疑

〇委員会付託
本 会 議

〇一部採決
第１６日 ９月１２日 木

〇決算審査特別委員会設置及び付託

〇決算審査特別委員会委員の選任

委 員 会 〇決算審査特別委員会（組織会）

委 員 会 〇常任委員会

委 員 会 〇常任委員会
第１７日 ９月１３日 金

委 員 会 〇決算審査特別委員会

第１８日 ９月１４日 土 休 会 〇休 日

第１９日 ９月１５日 日 休 会 〇休 日

第２０日 ９月１６日 月 休 会 〇休 日

第２１日 ９月１７日 火 委 員 会 〇決算審査特別委員会

第２２日 ９月１８日 水 休 会 〇議事整理

第２３日 ９月１９日 木 休 会 〇議事整理

委 員 会 〇議会運営委員会（午前９時３０分）

〇諸般の報告

〇付託議案審議

各委員長報告、質疑、討論、採決

〇議員提出議案上程

提案理由説明、質疑、討論、採決
本 会 議

〇議員派遣について

第２４日 ９月２０日 金 〇懲罰特別委員会設置及び付託

〇懲罰特別委員会委員の選任

〇懲罰動議の閉会中の継続審査について

〇閉会

委 員 会 〇議会運営委員会

会 派
〇懲罰特別委員会委員の選任について

代表者会議

委 員 会 〇懲罰特別委員会
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議 案 等 一 覧 表

（市長提出議案） 平成２５年８月２８日～平成２５年９月２０日

付 託 議決月日議案番号等 件 名 委 員 会 審議結果

９月20日５０ むつ市子ども・子育て会議条例 民生福祉 原案可決

５１ むつ市手数料条例の一部を改正する条例 〃 〃

５２ むつ市営牧野設置条例の一部を改正する条例 産業建設 〃

工事請負契約について
５３ （北の防人大湊地区 観光交流センタ―新築工事（建築工 〃 〃

事）に係る工事請負契約を締結するためのもの）

財産の取得について
５４ （川内庁舎配備のロ―タリ除雪車を老朽化に伴い更新する 〃 〃

ためのもの）

財産の取得について
５５ （川内庁舎配備の除雪ド―ザを老朽化に伴い更新するため 〃 〃

のもの）

財産の取得について
５６ （機器の老朽化及び情報セキュリティ対策のため、中学校 総務教育 〃

教育用コンピュ―タ及び周辺機器を更新するもの）

財産の取得について
（中学校教育用コンピュ―タ及び周辺機器の更新に伴い、５７ 〃 〃中学校教育用コンピュ―タソフトウェアを更新するため

のもの）

人権擁護委員の候補者に推薦する者につき意見を求めるこ ９月12日５８ ―とについて 原案可決

５９ 平成２５年度むつ市一般会計補正予算 ― 〃

９月20日６０ 平成２５年度むつ市介護保険特別会計補正予算 民生福祉 原案可決

９月20日６１ 平成２４年度むつ市一般会計歳入歳出決算 決算審査 認 定

６２ 平成２４年度むつ市国民健康保険特別会計歳入歳出決算 〃 〃

６３ 平成２４年度むつ市後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算 〃 〃

６４ 平成２４年度むつ市下水道事業特別会計歳入歳出決算 〃 〃

平成２４年度むつ市公共用地取得事業特別会計歳入歳出決６５ 〃 〃算

６６ 平成２４年度むつ市介護保険特別会計歳入歳出決算 〃 〃

６７ 平成２４年度むつ市魚市場事業特別会計歳入歳出決算 〃 〃
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付 託 議決月日議案番号等 件 名 委 員 会 審議結果

平成２４年度むつ市水道事業会計利益剰余金の処分につい ９月20日６８ 決算審査て 原案可決

９月20日６９ 平成２４年度むつ市水道事業会計決算 〃 認 定

９月12日報告２０ 平成２４年度むつ市一般会計継続費精算報告書 ― 報 告

報告２２ 平成２４年度むつ市水道事業会計継続費精算報告書 ― 〃

９月20日報告２２ 平成２４年度むつ市健全化判断比率について ― 報 告

報告２３ 平成２４年度むつ市公営企業会計資金不足比率について ― 〃

専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて ９月12日報告２４ ―（平成２５年度むつ市一般会計補正予算） 承 認

（議員提出議案）

付 託 議決月日議案番号 件 名 委 員 会 審議結果

８月28日議員提出 ２ むつ市議会会議規則の一部を改正する規則 ― 原案可決

９月20日議員提出 ３ 「地方税財源の充実確保」を求める意見書 ― 原案可決



- 219 -

むつ市議会第２１７回定例会一般質問通告書

答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

１３番 １．巨樹、古木の活用につい (1) 巨樹、古木の実態調査の 市 長

濵 田 栄 子 議員 て 実績はあるのか 教育委員会

(2) 巨樹、古木を活用し、薬 委 員 長

研地区を森林セラピーの場

として活用できないか

(3) 巨樹、古木、森林の大切

さをアピールし、森づくり

の林業の雇用拡大を目指す

べきと思うが、考えを問う

(4) 巨樹、古木を活用し、歴

史感のある心の幅広い人材

を育成すべきと思うが、考

えを問う

２．サル被害対策について (1) 電気柵の設置が遅れてい 市 長

る畑にサル被害が集中して

いる。今後の対策を問う

６番 １．観光振興について (1) ワンストップ窓口新設の 市 長

目 時 睦 男 議員 趣旨と将来展望について

(2) 「観光地域づくりプラッ

トフォーム （仮称）の事」

業運営について

２．各種選挙の執行について (1) 合併以降の選挙経費削減 選 挙 管 理

の取り組み経過と内容を示 委 員 会

されたい 委 員 長

(2) 人口減少にどのような対

策を講じてきたのか

(3) 選挙経費削減に向け、以

下の点について検討する考

えはないか

①投票所の統合再編

②投票時間の繰り上げ

③開票事務の迅速化

８番 １．鳥獣対策について (1) 今まで実施した鳥獣対策 市 長

佐 賀 英 生 議員 とその効果について

(2) 電気柵について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

①電気柵の設置基準につい

て

②電気柵の補助率と事業期

間について

③電気柵の修理状況と申請

件数及び長さについて

２．教育行政について (1) 児童・生徒の育成基金 市 長

（仮称）の創設について 教育委員会

①企業、商店とタイアップ 委 員 長

して基金を造成できない

か

３．投票率向上について (1) 投票率向上に関して実施 市 長

していることは何か 選 挙 管 理

(2) 旧市町村の投票率につい 委 員 会

て 委 員 長

(3) 年代別投票率について

(4) 幼児・子供連れでの投票

について

９番 １．公職選挙法について (1) 低投票率について 教育委員会

東 健 而 議員 (2) 投票率向上について 委 員 長

(3) 選挙人年齢の引き下げに 選 挙 管 理

ついて 委 員 会

(4) 選挙ポスター掲示場設置 委 員 長

の受注者について

(5) 選挙ポスター掲示場の削

減について

(6) インターネット選挙運動

解禁について

２．農業の振興策と将来展望 (1) 本市の土地改良区の全体 市 長

について 像について 農業委員会

(2) 田畑の消滅で土地改良区 会 長

の存続はどうなるか

(3) 土地改良区制度と賦課金

制度の現状認識と対応につ

いて

(4) 現行農地利用面積と土地
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

改良区の存続について

(5) 土地改良区取り下げ申請

と負担金の改廃について

(6) 資金調達と小水力発電設

備導入について

(7) 雇用対策に耕作放棄地の

活用をしてはどうか

(8) 耕作放棄地の埋め立てと

コンプライアンスについて

(9) 農地売買後の土地改良区

からの脱退と賦課金につい

て

(10) 田を畑にして米以外の物

を栽培する構想について

３．福祉対策について (1) 在宅介護者の把握につい 市 長

て

(2) 在宅介護者への支援につ

いて

(3) 介護保険財政の今後の対

応について

(4) 介護前の認知症対策への

取り組みは今どうなってい

るか

(5) 特養施設の入所者と入所

待機者の数の把握について

(6) 入所待機者の入所先送り

と即日入所について

(7) 訪問看護と終末医療体制

について

３番 １．生活保護基準の引き下げ (1) 減額となる受給者の世帯、 市 長

工 藤 孝 夫 議員 の影響について 人数、世代、額について 教育委員会

(2) 減額に伴い連動して影響 委 員 長

を受ける市の事業について

(3) 市の具体的な対処方針に

ついて

２．熱中症対策について (1) 予防の普及啓発と取り組 市 長
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

み状況について

３．川内海岸のゴミ処理につ (2) 護岸された海岸にたまる 市 長

いて 海草の処理について

(3) 防止策について

２０番 ｌ．水産行政について (1) 漁業経営の協業化推進を 市 長

佐々木 隆 徳 議員 図るべき

(2) ＴＰＰ参加による漁業へ

の影響と対策について

(3) 水産課を設置し、さらに

漁業振興を図るべき

２．教育環境について (1) 小・中一貫教育の推進に 教育委員会

伴う、脇野沢小学校改築の 委 員 長

具体的計画はどのようにな

っているのか

３．脇野沢温泉について (1) 今後の対応について 市 長

２３番 １．企業誘致について (1) これまでの誘致企業は何 市 長

 池 光 弘 議員 社あるのか

(2) 誘致企業受け入れが少な

い理由について

２．災害時要援護者の避難対 (1) 災害対策基本法改正案成 市 長

策について 立を受けて

①市の取り組み（概要）に

ついて

②問題点について

３．低投票率について (1) 投票所は何カ所あるのか 選 挙 管 理

(2) 投票率を上げる対策をし 委 員 会

ているのか 委 員 長

(3) インターネット選挙運動

の効果はあったのか

２２番 １．保健・福祉行政について (1) がん対策について 市 長

鎌 田 ちよ子 議員 (2) 糖尿病の重症化予防につ 教育委員会

いて 委 員 長

(3) 胃がんリスク検診導入に

ついて

(4) 小・中学校のがん教育推

進について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

２．観光行政について (1) 魅力ある観光地づくりに 市 長

ついて

(2) 観光協会との連携施策に

ついて

３．環境行政について (1) 小型家電リサイクル法に 市 長

ついて

１２番 １．防災行政について (1) 防災士の育成に積極的に 市 長

斉 藤 孝 昭 議員 取り組むべきではないか 教育委員会

(2) ジュニア防災検定を推奨 委 員 長

してはどうか

２４番 １．防災について (1) シェイクアウト訓練につ 市 長

岡 崎 健 吾 議員 いて

２．第６９回青森県民体育大 (1) 市全体・市民みんなでお 市 長

会について もてなしの心をもって大会

を成功させるために

３．定住対策について (1) 婚活支援事業について 市 長

４．教育について (1) 小・中学校の皆勤賞につ 教育委員会

いて 委 員 長

(2) 中学校における運動部活

動の外部指導者の活用につ

いて

(3) 部活動と勉強の両立につ

いて

(4) 学力・学習状況調査につ

いて

(5) 学校統合について（脇野

沢小・中学校の現状と今後

について）

２番 １．道路整備について (1) 道路の舗装の現状（旧む 市 長

横 垣 成 年 議員 つ地区）と今後の舗装計画

について

(2) その内、私有道路の比率

（ ）と舗装の現状 旧むつ地区

と、過去３年間の私有道路

整備補助事業を使用した実

績及び同補助事業の拡充を
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

含めた私有道路舗装に対す

る市の考え方について

２．国保会計赤字解消計画と (1) 赤字解消計画の現状につ 市 長

健康推進について いて

(2) 病気の早期発見、早期治

療と健康推進について

(3) 国保会計の健全化に向け

た行動計画の策定について

３．市有地の取り扱いについ (1) 県警への市有地無償貸し 市 長

て 付けについて

(2) リサイクル燃料貯蔵株式

会社への貸し付けについて

４．原子力について (1) 原子力の諸問題について 市 長

１４番 １．介護保険法改正案「要支 (1) 要支援者の介護予防サー 市 長

浅 利 竹二郎 議員 援を自治体に移行」の報道 ビスを介護保険から切り離

に関連して し、自治体に移行するとい

う介護保険事業の後退とも

取れる事態をどのように捉

えるか

(2) 自治体に移行になったと

仮定した場合、現在のサー

ビス事業者と自治体の関係

はどのように変化するのか

(3) 自治体が運営することに

よる保険料、利用料の変化

は考えられるか

２ 「北方領土青少年等現地 (1) 大湊中学校生徒が、当該 教育委員会．

視察事業」に関連して 事業に参加するに至った経 委 員 長

緯及び決定の判断基準は何

か

(2) 参加することに対する生

徒、父兄及び教師等の反応

はどうだったか

(3) 北方領土を含め、古くて

新しい領土問題に関する社

会科授業の取り扱いはどう
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しているか

３．多発するクマの出没に関 (1) むつ市周辺に出没するク 市 長

連して マの個体把握数及び近年の

出没傾向並びに農作物及び

樹木への皮剥ぎ等の被害状

況はどうなっているか

(2) 地域住民の生命を脅かし

ていることに対し、ニホン

ザル及びカモシカと同じ扱

いで処理することに異論が

あるが、どう考えているか

(3) 抜本的な被害防止及び捕

獲・駆除対策は考えている

か
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